

Souverän für das nächste Turnier qualifiziert

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 23. Mai 2011 um 09:52 Uhr - Aktualisiert Montag, den 23. Mai 2011 um 15:57 Uhr



Nico Ballbach (Fotomitte) zeigte sich am vergangenen Samstag in Altenkirchen bei der Austragung der ersten Qualifikation zur Verbandsrangliste der A-Schüler gut aufgelegt und konnte sich durch eine Leistungssteigerung im Turnier die Teilnahme an der zweiten Qualifikation erspielen. Dabei verlief der Start alles andere als gut. Im ersten Spiel traf er gleich auf einen sehr unangenehmen Noppenspieler aus Konz, gegen den er trotz gewonnenen ersten Satzes noch deutlich mit 1:3 verlor.

Leider war sein Gegenüber nicht der erwünschte leichte Anfangsgegner, den sich Nico gewünscht hatte. Im Anschluss kam er allerdings besser ins Turnier und schlug den etwa gleichstark eingeschätzten Veit Büsch vom TuS Kehrig verdient mit 3:1. Nico startete damit etwas verspätet ins Turnier und verbesserte sich von Spiel zu Spiel. Auf ein weiteres 3:1 folgte ein knappes aber verdientes 3:2 und zum guten Schluss drei 3:0-Siege infolge. Dabei stach besonders der 3:0-Erfolg über den Verbandskaderspieler Tobias Braun hervor, wobei Nico stets die richtige taktische Orientierung zeigte. Damit konnte Nico mit seiner Leistung zufrieden sein und belegte in dieser sehr ausgeglichenen Gruppe mit 6:1 Spielen den ersten Platz. Um allerdings auch erfolgreich auf dem zweiten Qualifikationsturnier in knappen zwei Wochen in Rhaunen zu sein, bedarf es noch einer weiteren Leistungssteigerung. Dort werden sich 20 der 21 besten A-Schüler des TTVR in zwei Zehnergruppen messen. Die jeweils vier Gruppenersten und der bessere Gruppenfünfte lösen dann das Ticket zur Verbandsrangliste der besten zehn A-Schüler im Verband. Diese Aufgabe wird für Nico sicherlich sehr schwer werden. Vor allem in den Bereichen Beinarbeit und konsequentes aktives Angriffsspiel muss er sich im Vergleich zur ersten Qualifikation noch steigern, da er sich teilweise nicht gut bewegte und oft viel zu passiv agierte.

[Hier](#) geht es zu den Videos auf dem neuen Youtube-Kanal des TuS.